



'Buenas noticias TV', el programa presentado por Beni Moreno y José Pablo Sánchez

(BNTV/Madrid, 24/03/2012) Tal como se preveía, el cambio de horario del programa ['Buenas Noticias TV' \(La2 de RTVE\)](#), se ha traducido en un aumento más que considerable en la audiencia habitual.

Según [datos publicados por Mediaset España \(Tele 5\)](#), el programa Buenas Noticias TV (BNTV) tuvo una audiencia de **116.000 telespectadores** el pasado domingo 22 de abril, en su nuevo horario de emisión de las 9:45 hs. La cifra supone el **3,4% de cuota de pantalla** en su franja horaria y **el doble de la audiencia** que venía teniendo en su horario anterior.

Para **José Pablo Sánchez**, director de BNTV, la eliminación del espacio que separaba a los programas de las confesiones religiosas minoritarias de la programación católica, “significa un paso más en la mejora de la presencia evangélica en los medios de comunicación y la respuesta a una demanda que venimos manteniendo por años con la dirección de RTVE”.

FIN A UNA DISCRIMINACIÓN ENCUBIERTA

La instalación de un programa de contenido 'no religioso' separando los programas de la confesión católica del resto de las confesiones, era interpretada por los responsables de las minorías religiosas como **una forma de discriminación encubierta** y así había sido denunciado reiteradamente por el director del programa de las iglesias evangélicas.

“El director de relaciones Institucionales de RTVE, **Francisco Javier Pérez**, ha sido el impulsor de este cambio. Consultó con las diversas confesiones implicadas y a todas les pareció bien, según manifestó en la última reunión celebrada con los directores de los programas Shalom, Islam hoy y Buenas Noticias TV”, informa Sánchez con satisfacción.

“Confiemos que este cambio se consolide en espera de tiempos mejores. Por ejemplo, en Inglaterra la BBC emite el programa evangélico “Songs of Praise” los domingos a las 17:30 h. y en Portugal la RTP emite el programa evangélico “A Fé dos Homens” los viernes a las 18:00 h.”, añade el director de BNTV.

El tiempo lo dirá. De momento, el cambio permite a BNTV llegar a una mayor audiencia e incluso aspirar a “competir” con la programación de entretenimiento de las cadenas privadas. Así, según la información de Mediaset, la emisión de *“El coche fantástico/Desde dentro”* (Tele5, de 9:12 a 10:07 hs.), alcanzó una audiencia de 145.000 telespectadores y un 4,6% de *share*. (¡Apenas un poquito más!).

Sin duda, lo que resulta verdaderamente *“fantástico”* es el cambio de horario de BNTV, y todo lo que ello supone.

Fuente: Mediaset España/ ACTUALIDAD EVANGÉLICA

Noticia relacionada:

. [El programa Buenas Noticias TV \(La2 de RTVE\) cambia de horario desde el próximo domingo](#) (AE, 06/04/20121)